

Lyon, le 8 novembre 2024

## Soutien pour les élections du Conseil de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Tennis de Table

TENNIS DE TABLE,  
DISCIPLINE OLYMPIQUE  
A propos du Comité du Rhône  
- Métropole de Lyon de Tennis de  
Table

Le Comité du Rhône-Métropole de Lyon de Tennis de Table est une association de loi 1901 créée en 1966. Affiliée à la Fédération Française de Tennis de Table (FFTT), elle fait partie au niveau régional de la Ligue Auvergne - Rhône-Alpes de Tennis de Table (LAURATT).

« Elle a pour but d'organiser, de coordonner et de développer la pratique du tennis de table, sous toutes ses formes sur son territoire, d'organiser les compétitions et notamment les championnats départementaux, toutes catégories, inhérents à cette pratique, et de défendre les intérêts moraux et matériels du tennis de table du département. »

[www.rhoneyontt.com](http://www.rhoneyontt.com)

### LE COMITÉ EN QUELQUES CHIFFRES\*

|          |                |
|----------|----------------|
| 61 CLUBS | 5841 LICENCIÉS |
|----------|----------------|

|          |                |
|----------|----------------|
| RHÔNE    |                |
| 25 clubs | 1672 licenciés |

|                   |                |
|-------------------|----------------|
| MÉTROPOLE DE LYON |                |
| 36 clubs          | 4169 licenciés |

\*données juin 2024

À l'occasion des élections pour le Conseil de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Tennis de Table, qui se tiendront demain à FEURS, je tiens, en tant que Président du Comité du Rhône - Métropole de Lyon de Tennis de Table, à exprimer mon soutien à Jean-Luc Guillot et à son équipe.

Je tiens d'ailleurs à les remercier pour leur engagement sans faille pour le développement du tennis de table régional.

Jean-Luc Guillot et ses colistiers partagent des valeurs de proximité, d'écoute et de rigueur, essentielles pour soutenir les clubs et renforcer les actions de formation et d'accessibilité. Nous croyons en leur capacité à répondre aux attentes des pratiquants et à renforcer l'attractivité de notre sport dans toute la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Cependant, quels que soient les résultats de cette élection, je tiens à souligner notre volonté sincère de collaborer avec le président et l'équipe élus. Dans cet esprit de solidarité sportive, le Comité du Rhône - Métropole de Lyon de Tennis de Table sera toujours prêt à travailler main dans la main avec la nouvelle équipe de la Ligue, car c'est ensemble que nous parviendrons à développer le tennis de table et à en faire une discipline encore plus dynamique.

En souhaitant pleine réussite à Jean-Luc Guillot et à ses colistiers, j'adresse également tous mes encouragements aux futurs membres du Conseil. Soyons tous unis autour de la passion du tennis de table et de notre engagement pour les générations présentes et futures.

Lucas Brotons

Président du Comité du Rhône - Métropole de Lyon de Tennis de Table